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「新竹縣國際 AI 智慧園區統包工程」 

環境影響評估動工前公開說明會會議紀錄 

 
一. 說明會時間：108 年 12 月 16 日（星期一）下午 7 時 00 分 

二. 說明會地點：十興國小 4 樓視聽教室  

三. 主持人：陳處長偉志                                   記錄：呂玉環 

四. 出(列)席人員：詳見簽到表 

五. 主席致詞:（略） 

六. 開發計畫說明：如簡報 

七. 參加人員表達意見： 

(一) 田里長慶順： 

(1)橋墩施工時，勝利八街及勝利七街，道路封閉將持續多久？ 

(2)文中六用地何時動工？ 

(二) 吳議員旭智： 

(1)園區廠商及人員皆尚未進駐，而號誌等智慧設施已建置完成，其時間

之落差與先行施作原意為何？  

(三) 林議員禹佑： 

(1)園區內的停車位是否有對一般民眾開放？ 

(2)未來是否會有停車場的建置？ 

(3)蓄洪池是否會因為過久沒下雨，而產生蚊蟲孳生問題？  

(四) 戴代表佩如： 

(1)產(二)用地未來會設置地下停車場，是否有評估地質問題？ 

(2)滯洪池的作用為何，平時為劇場將如何規劃？ 

(3)共融式公園將會以何種型態呈現？ 

(五) 吳議員旭智： 
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(1)規劃公園前，可否舉辦會議或以何種方式可讓民間團體及民眾的表達

意見？  

(2)AI 園區願景館為何尚未在此規劃內？ 

(六) 杜議員文中： 

(1)整地開挖時間需要嚴格管控，是否有夜間施工規劃？ 

(2)未來廠商進駐後希望有監控系統可以解決空污及水污的問題，不知是

否有納入管理系統？ 

(七) 林代表宇洋： 

(1)目前工程有規劃道路拓寬，未來園區內廠商建築開挖，施工重車在行

經該路段時是否會損壞道路？ 

(八) 邱議員靖雅助理： 

(1)莊敬北路與十興路排水系統如何規劃？ 

(九) 蔡議員志環： 

(1)現在台灣天氣屬極端型氣候，需要考量洪水無法排洩的問題 

(2)莊敬一路使用半半施工是否可避開巔峰時間？ 

(十) 里民 A： 

(1)簡報封面上的建築是何用途？何時會完工？ 

(十一) 里民 B： 

(1)共融式公園是否會建置廁所或是洗手設施？ 

(2)希望未來規劃公園之會議可以辦在平日的早上，或是假日的早上。 

(十二) 里民 C(新竹縣文創協會)(書面意見)： 

(1)新竹縣政府已做開發前數種調查，部分樹種因珍貴，應現況保留或挪

入景觀設計。 

(2)公兒 28 需納入參與式規劃設計。 
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(3)部分需遷移樹種可移至公兒 28。 

(4)拓寬道路、橋梁等工程，應考慮樹種(遷移)移植之問題。 

八. 開發單位及其他與會單位回復說明： 

(一) 新竹縣政府產業發展處回答： 

(1) 未來產(一)用地廠商依法於用地範圍內規劃足額停車位；產(二)

用地則將透過設定地上權方式要求廠商於地下興建汽車公共停

車空間。 

(2) 本府近期將安排參訪其他縣市的共融式公園，後續規劃將請民眾

共同參與討論。 

(3) 由於 AI 園區開發經費來自經濟部工業局前瞻建設計畫補助，時

程較為緊湊並應於 109 年 10 月份完工，為配合時程僅保留產(一)

以及產(二)用地之公共工程。 

(4) 未來工程施工將遵循環境影響說明書避免在夜間施工。 

(5) 園區內智慧工程有規劃空污及水污的監控系統，將可有效納入管

理。 

(6) 願景館為早期配合申請經濟部前瞻計畫之願景館構想圖，未來將

由設定地上權廠商另行規劃設計。 

(7) 由於經費及設計施工期程有限，洗手設施將納入設計考量。 

(二) 新竹縣政府教育處回答： 

(1) 預計 109 年至 110 年進行工程發包及興建。 

(三) 統包商(嘉鑫營造有限公司)回答: 

(1) 施工期間，勝利八街及勝利七街分別封閉，總計時間約 3 至 4 個

月。 

(2) 智慧號誌規劃關係到監控園區外莊敬北路、勝利八街及莊敬一街

聯絡至台一線，以及中山高速公路重要道路動線，對於現階段而

言是必要的。 

(3) 滯洪池的作用是開挖出一定區域，將園區內地表逕流水暫時儲存

以收調節洪水功效。滯洪池設計為乾式設計，平常是一片草地，

其主要功能為暴雨時暫存園區內雨水，延遲於暴雨過後，離峰時

再排出至豆子埔溪，因此不會有蚊蟲孳生的問題。 

(4) 本園區地質為卵礫石層條件良好，只要施工工法以及監督管理做
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好，就不會有地層下陷的問題。 

(5) 共融式公園則是規劃屬於所有年齡層的人皆可一同參與。 

(6) 道路鋪面設計已有考慮重車的載重，符合法規標準。 

(7) 基本上區內道路均設有排水側溝，匯集雨水後排至滯洪池，暴雨

過後再排入至豆子埔溪。 

(8) 莊敬一路目前是 10 米道路，未來將拓寬至 30 米道路，將來原路

面銑鋪施工時間會在離峰時間。 

(9) 有關跨豆子埔溪橋梁，將依豆子埔溪的治理計畫，橋面底設計將

會高於洪水期位置。 

九. 結論: 

透過各位的批評指教我們才會進步，後續若有其他意見，也可以向本單位反

映，今天非常感謝各議員、代表、里長及民眾蒞臨本次會議，謝謝。 

十. 散會：下午 8 時 10 分 

 


